

## **Rotzsche Wolfgang**

---

**Von:** Stefani Baer <s.baer@kochfilms.de>  
**Gesendet:** Montag, 7. Februar 2022 21:19  
**An:** Geschäftsstelle des Kreistages; Landrat Anton Speer  
**Betreff:** Schulausschuss Sitzung morgen!  
**Anlagen:** Brief an Landrat 7.2.2022.pdf

Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrte Mitglieder des Schulausschusses, sehr geehrter Herr Rotzsche,

ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie beiliegendes Schreiben in Vorbereitung auf die morgige Sitzung an die Mitglieder des Schulausschusses weiterleiten könnten.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Stefani Bär  
Elternbeiratsvorsitzende

Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrte Kreisräte,

die morgige Schulausschuss-Sitzung wird in unserer Schule, im Werdenfels-Gymnasium stattfinden. Es ist der Lebens- und Lernraum unserer Kinder. Neben dem Elternhaus werden sie hier zu jungen Erwachsenen ausgebildet und verbringen oft mehr Zeit in der Schule als Zuhause.

Vor diesem Hintergrund wünschen wir uns, dass Sie dieses Schreiben, sozusagen als Stellungnahme der Elternschaft, in Ihrer Diskussion berücksichtigen.

### **1. Luftfilter**

Sechs mobile Luftfilter wurden für das Werdenfels bestellt und sollen die „Lüftungsgänge“ beseitigen helfen. Sie wurden für Mitte März angekündigt. Folgt der Lieferung dann auch gleich der Einbau? Ist dieser schon geplant?

Laut Kreistagsbeschluss vom 16.12.2021 sollen dezentrale Lüftungsanlagen beauftragt und deren Einbau noch 2022 umgesetzt werden. Das Infektionsgeschehen unter den Schülern befindet sich am Höhepunkt. Wie sieht die Planung aus? Sind die Schulen dann endlich für nächste Welle im Herbst 2022 gewappnet?

### **2. Sanierungsmaßnahmen im Werdenfels**

Aus nachvollziehbaren Gründen wurden dringend notwendige Sanierungsmaßnahmen, wie die Renovierung der Toiletten, über Jahre, wenn nicht sogar über Jahrzehnte abgelehnt, um eine Generalsanierung der Schule nicht (noch weiter) zu gefährden.

Nun ist jedoch ein Punkt erreicht, der für die Kinder dieser Schule nicht mehr tragbar ist. Viele Mädchen besuchen die Toiletten gar nicht mehr und warten bis sie wieder zuhause sind....

Bitte schauen Sie sich diese finsternen Latrinen ohne Klobrille mit eigenen Augen an, jede Bahnhofstoilette, die man nur im Notfall besucht, ist in einem besseren Zustand. Viele Kinder sind eine längere Zeit in der Schule als Zuhause, sie kommen nicht drumherum mehrmals täglich diesen „Ort des Schreckens“ zu besuchen. Hier muss JETZT was getan werden. Es kann nicht weiter gewartet werden!

### **3. WLAN am Werdenfels**

Wie lange wird der Schule schon der Anschluss an die digitale Welt versprochen?

Mag die Verwaltung noch weiter im analogen Alltag leben und arbeiten, so muss doch Priorität auf die Bildung unserer Kinder gesetzt werden. Die Anbindung mit einem schnellen WLAN ist gerade jetzt in den Hochzeiten der Pandemie, in dem sich ein nicht unbeachtlicher Teil der Schüler in Quarantäne befindet, Grundvoraussetzung, um diesen Kindern weiter Zugang zum Unterricht zu gewähren. Auch dessen ungeachtet muss der Umgang mit den digitalen Medien in der Schule gelernt werden. Wie sollen sie im Studium, im späteren Beruf mit der Konkurrenz aus dem viel fortschrittlicheren Ausland mithalten?

Wir sind uns bewusst, dass die knappen finanziellen Ressourcen immer wohlüberlegt eingesetzt werden müssen. Hier geht aber es um die zukünftige Generation, denen wir gute Rahmenbedingungen für ihre berufliche Bildung schaffen wollen. Für eine Zukunft, die sie vielleicht wieder zum Wohle des Landkreises einsetzen werden. Die Investitionen werden sich lohnen!

Mit freundlichen Grüßen  
Stefani Bär  
Elternbeiratsvorsitzende WG